

Zug, 8. Mai 2022



SP Stadt Zug: Klimawende vorantreiben

Die SP Stadt Zug empfiehlt ein überzeugtes Ja zum revidierten Energiereglement. Sie ruft alle Wahlberechtigten zum Abstimmen am 15. Mai auf!

Die Stadt Zug ist weiterhin hochgradig abhängig von fossilen Energieträgern: rund 85% des Wärmebedarfs werden aus entsprechenden Quellen gedeckt. Es braucht noch sehr viel, um die Klimawende erfolgreich zu gestalten und das von der Stadtzuger Stimmbevölkerung angenommene Ziel einer 2000-Watt-Gesellschaft zu erfüllen.

Für die SP Stadt Zug ist die Totalrevision des Energiereglements ein Schritt auf diesem Pfad. Dank ihr werden die Mittel des gemeindlichen Förderprogramms aufgestockt, das der Nachfrage nach Unterstützung nicht mehr entsprechen kann. Den Energiebedarf zu reduzieren und von klimaschädlichen Brennstoffen abzuweichen – das kann und soll sich unsere reiche Stadt leisten. Klar ist aber: Angesichts der drohenden Folgen des Klimawandels muss noch weitaus mehr geschehen. Aus diesem Grund setzt sich die SP auch auf kantonaler Ebene für wirksames Fordern und Fördern hin zu mehr erneuerbaren lokalen Energien ein.

Für den Vorstand der SP Stadt Zug:

Rupan Sivaganesan, Präsident

Kontakt: 079 911 22 22 oder rupan.sivaganesan@sp-zug.ch